



Es wurde gespielt und gelacht bei dem Nachmittag des Familienverband's.

(Foto: Verband)

Familienverband St. Anton

Spiele für groß und klein

Der Familienverband St. Anton i. M., unter der Leitung von Manfred Schönlechner lud kürzlich zu einem Familienspielnachmittag. Zahlreiche Spiele standen zur Auswahl und konnten von groß und klein getestet werden. Sowohl die Kinder als auch die Erwachsenen waren begeisterte Spieler und so stand dieser gelungene Nachmittag nicht nur im Zeichen des Spielens sondern war auch Ort der Begegnung von jung und alt.

Landjugend Montafon

Basar im Palast

Unter dem Motto "Mitanand a Zächa setza" lud die Vorarlberger Landjugend dieser Tage zum Basar im Palasthof in Hohenems ein. Von 12 bis 16 Uhr konnten handgezeichnete Kerzen, selbstge-

malte Bilder, Natur-Kosmetik und andere kreative Geschenksartikel erworben werden. Fürs leibliche Wohl wurden Käse, Wurstwaren, Schnäpse, Liquöre, sowie Marmeladen nach dem Rezept aus Großmutter's Küche von den engagierten Landjugend-Gruppen angepriesen.

Bei einem Schwätzchen bei Glühwein oder Tee konnten sich die zahlreich begeisterten Besucher aufwärmen. Für diesen guten Zweck bastelte das Team der Landjugend, Sektion Montafon mit dem Krippenverein Innermontafon seit Juli an elf Abenden diverse Krippen.

Als ein handwerkliches Juwel fand das Publikum die Orientalische und die Alpenländische Krippe mit den dazu passenden Figuren. „War eine sehr interessante Arbeit“, äußert Katharina Stemer als die stellvertretende Leiterin. Der Erlös des Basars von rund € 1500.- kommt dem Projekt „Dach überm Kopf“ in Süd-Indien zugute. „Miteinander im Team zu arbeiten hat Spaß gemacht“, meint zufrieden Amrei Stemer, Obfrau von der Landjugend Sektion Montafon.



Ein Basar in Hohenems veranstaltete die Landjugend Montafon unter dem Motto „zächa setza“.

(Foto: Verein)